



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.3
令和6年4月18日
発行者 校長 星 潔

本郷学園初の授業参観が行なわれます！

4月20日(土)は本郷学園初の授業参観日となります。開校式を行い、学校が新しくスタートしてから約2週間。子ども達も新しい学年になり燃えているようです。お忙しい中だとは思いますが、授業参観はもちろんPTA総会や学年保護者懇談会にも参加していただければ大変ありがたいです。今年全ての行事が本郷学園初です。保護者の皆様と強く連携しながら進めてまいりたいと思いますので、何卒よろしくお願いたします。

<日程>

8:25~11:55 1~4校時 東校舎7~9学年授業参観
7~9年生はフリー参観となります。

9:20~10:05 2校時 東校舎6学年授業参観

10:10~10:55 3校時 西校舎1~5学年授業参観

12:20 児童生徒下校(スクールバス 12:20)

13:30~14:20 PTA総会 本郷学園東校舎体育館(旧中学校舎)にて行います。

終了後7~9年生保護者対象の部活顔合わせ会を行います。

14:30~15:20 学年保護者懇談会

<その他>

- 受付場所及び入り口は、1~5学年は西校舎昇降口、6~9学年は東校舎西昇降口となります。
- お手数ですが上履きをご持参ください。
- 受付で受付名簿にチェックをよろしくお願いいたします。
- 駐車場は本郷学園東校庭及び本郷庁舎駐車場をご利用ください。

自分の命を自分で守る本物の力を身に付けよう！

東校舎でも西校舎でも、交通教室や避難訓練など、命を守る学習が年度初め行われています。自分の命を守るのは自分しかありません。だからこそ、「自分の命を自分で守る本物の力」を身に付けさせていくことが大切になります。

交通教室では、1,2年生が歩行の仕方の学習。7～9年生が主に自転車の乗り方についての学習を行いました。(3～6年生は延期になり19日に実施いたします。)交通ルールを守ることが、自分の命を守ることにつながります。「**チーム本学**」から事故を発生させないように、絶対にルールを守らなくてはなりません。ご家庭でもお子様にお話しいただければ幸いです。

避難訓練では西校舎が火災、東校舎が地震を想定して行いました。いつどこで発生するのか分からない火災や地震。そんな時でも落ち着いて行動できるように、普段の生活や訓練がとても大切になります。「**チーム本学**」では「自分の命を自分で守る本物の力」をしっかりと身に付けさせていきたいと思っています。



校長のひとりごと

今年は4月から30℃に迫る日があるなど、ものすごく暑い春となりました。桜も一気に咲いた感じです。こうも暑いとこれからの気温上昇が心配になります。春は短く長い夏が来るかもしれません。熱い心をもって「**チーム本学**」は頑張っていますが、暑さはそこまでいなくてもまだ良いかもしれません。

さて本郷学園の子どもたちですが、一人一人が前向きに「**本気で 郷GO!**」で頑張っています。進級した喜びもあり、目標に向かって頑張る心を持っています。ぜひご家庭でも子どもたちに声を掛けてほめていただけたら嬉しいです。星家ではせっかく年度始めて燃えていた我が子の心を、私の一言で折ってしまったことがありました。大失敗です。子どもたちは伸びようとする心を持っています。そんな心を更に燃え上がらせる言葉かけが大切だったなと思います。その後反省し、言葉には気を付けたつもりではありますが……。保護者の皆様も子どもたちのやる気アップにつながるような言葉かけができればいいですね。子育て失敗体験からのアドバイスです。